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ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Bauinvestitionen in der Steiermark 

Klare und vollständige Informationen über beabsichtigte Bauvorhaben sind insbesondere für 

die jeweils betroffene Bevölkerung von großer Bedeutung. Vor allem ist dabei von Interesse, 

welche Bauvorhaben konkret in Planung sind, welche beantragt sind, und welche mittelfristig 
durchgeführt werden sollen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher bezüglich der Bauvorhaben in der Steiermark 

(unabhängig von der Finanzierungsart) an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegen
heiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Baurnaßnahmen des Bundes sind derzeit in der Steiemiark im Gange? 

2. Welche Baurnaßnahmen des Bundes sind in der Steiermark derzeit geplant? 

3. Welche Anträge für Baurnaßnahmen in der Steiermark liegen Ihrem Ressort derzeit 

von Bundes- oder Landesstellen vor? 

4. Gibt es ein mittelfristiges Investitionsprogramm für Baurnaßnahmen des Bundes für 

das Bundesland Steiermark? 

i) Wenn ja, ~rlche konkreten Baum~l!~~.~~~.sind darin enthalten? 

Q:\ANFRAGEN\AFßMWA\AFPARFOI.doc DVR0636746 

3168/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




